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 本年度の生産については、肉牛部門では最高ランクのA５等級と

Ａ４等級を肥育することができ、ここ数年安定した肉質の良いも

のを出荷することができました。繁殖部門では、３頭のうち２頭

（１０月・１月）を出産し、順調に成育しています。また、もう

１頭については１２月に出産予定です。また、昨年産まれた子牛

２頭も順調に成育し、無事出荷しました。 

学習成果では、県の家畜審査競技大会（６月）で２名が入賞し、

プロジェクト発表では、３年生・２年生が１年間取り組んだ調査

研究をまとめ、校内研究発表も頑張りました。これからも継続研

究し良い結果を出せるよう頑張りたいと思います。 

 
今年度の冬は雪の日が多く、気温が低

かったことから、ハウス内のレタス・キ

ャベツ・ブロッコリーなどの葉菜類に成

長の遅れが出てしまいました。そのため、

ほとんど販売実習を行うことができず、

みなさんに美味しい野菜を届けられず残

念でした。 

ゴールデンウィーク頃には野菜苗の販

売を行いますので、購入をご希望される

方は、生徒を通して注文頂くか、学校ま

でご連絡下さい。 

 

 

 地域の方々に支えられ、１年間

を無事過ごすことが出来ました。

２年目の「そばの店」や農場生産

物の購入など御協力頂きまして、

本当に有難うございました。次年

度も、今年以上に活気あふれる耶

麻農高農場部として努力してい

きますので、今後とも宜しくお願

いします。 

本校の作物部門では、外部

講師を活用したソバ打ち講

習会や山都中の生徒との稲

作作業など、地域と連携した

活動を行い、作物についての

知識や技術の習得に努めて

います。これからもよろしく

お願いします。 

今年度の活動を振り返りますと、草

花苗を始め、ニューギニアインパチェ

ンス、カンナ、シクラメン、プリムラ

類、シネラリアなどを販売しました。

また、春から秋にかけてオブジェとフ

ラワータワーの製作を行いました。 

これからも皆さんに喜んでもらえる

草花を栽培していきたいと思いますの

で、よろしくお願いします。 

１月２４日に校内研究発表大会が開催され、２年

生、３年生が課題研究の授業で取り組んだ成果を発

表しました。 

以下のような結果となりました。 

最優秀 松本周平（３年） 

優 秀 武田礼人、星龍斗、加藤陽月（３年） 

 〃  須藤裕樹（２年） 

 〃  小滝美紗都（３年） 

１・２年生は来年良い結果が出せるように、頑張

ってほしいと思います。 

 

 

 

 


